
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 18 DE DICIEMBRE DE 2020 

 
Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 
 

1. Aprobación del Acta de la sesión de Consejo de Facultad del 04 de setiembre 
de 2020, y de las actas de las sesiones virtuales del 06 y 20 de noviembre de 
2020 
El acta de la sesión de Consejo de Facultad del 04 de setiembre de 2020, y las 
actas de las sesiones virtuales del 06 y 20 de noviembre de 2020, se aprobaron 
por unanimidad por los y las consejeras docentes y estudiantiles presentes. 
 

2. Designación de la profesora Giovanna Yahaira Rodríguez Olave como 
Secretaria Académica de la Facultad 
 
La decana electa y consejera María del Rocío Villanueva Flores presentó la 
propuesta de designación de la profesora Giovanna Yahaira Rodríguez Olave 
como Secretaria Académica de la Facultad de Derecho, para el nuevo periodo de 
gestión que iniciará a partir del 01 de enero de 2021. Al respecto, la propuesta 
se aprobó por unanimidad por las y los consejeros presentes, con dispensa de 
aprobación de actas. 
 

3. Designación del profesor Gilberto Mendoza del Maestro como Director de 
Estudios de la Facultad 

 
La decana electa y consejera María del Rocío Villanueva Flores presentó la 
propuesta de designación del profesor Gilberto Mendoza del Maestro como 
Director de Estudios de la Facultad de Derecho, para el nuevo periodo de gestión 
que iniciará a partir del 01 de enero de 2021. Al respecto, la propuesta se aprobó 
por unanimidad por las y los consejeros presentes, con dispensa de aprobación 
de actas. 
 

4. Propuesta del Tercio estudiantil sobre Directiva para la Oficina de Prácticas 
Pre-profesionales sobre hostigamiento sexual y laboral 
 
El Tercio estudiantil presentó su propuesta de Directiva para la Oficina de 
Prácticas Pre-profesionales sobre hostigamiento sexual y laboral. Esta propuesta 
fue comentada por el profesor Elmer Arce Ortiz, jefe de la Oficina Académica de 
Prácticas Pre-profesionales. 
 
Después de un arduo debate, los miembros del Tercio estudiantil reconsideraron 
su propuesta y solicitaron que sea colocada como punto de agenda prioritario 
en una próxima sesión de Consejo de Facultad. 
 
 
 



5. Propuesta del Tercio estudiantil sobre creación de Comisión de Evaluación y 
cumplimiento 
 
El Consejo de Facultad decidió, por mayoría, diferir la discusión y aprobación de 
la propuesta presentada por el Tercio estudiantil a una próxima sesión del 
Consejo de Facultad, debido a que este tema debía ser evaluado por la nueva 
gestión.  
 

6. Memoria de Gestión del Decanato 2014-2020 
 
El Decano realizó una presentación en power point sobre la Memoria de Gestión 
del Decanato respecto al periodo 2014 -2020, la cual también fue presentada en 
la Junta de profesores. Así, una vez concluida la presentación, las y los consejeros 
extendieron sus felicitaciones al Decano y agradecieron la labor realizada 
durante el periodo de gestión. 
 


